



EDUCACIÓN ■ DOCUMENTO DE DEBATE

El rector aclara que la reordenación de centros no será inmediata

■ Daniel Hernández Ruipérez insiste en que la Universidad de Salamanca efectuará la remodelación de sus estructuras sólo cuando se conozca la nueva legislación del Gobierno

R.D.L.

“La Universidad no va abordar ningún proceso de remodelación de centros y departamentos hasta que no tengamos la nueva legislación”, afirmó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez para dejar claro que la propuesta de reorganización de facultades y escuelas presentada ante el Consejo de Docencia, y que fue rechazada por los representantes de los centros, no es un planteamiento definitivo, sino un documento para el debate entre los miembros de la comunidad universitaria.

“¡A quién se le puede ocurrir que vamos a meternos en un proceso de remodelación sin tener esas incógnitas despejadas! Lo que es verdad es que la Universidad tiene que empezar a pensar en un proceso de remodelación”, añadió el rector minutos antes de recibir en el Palacio de Maldonado al expresidente de Brasil José Sarney.

En este sentido, el rector de la Universidad de Salamanca recordó que la presentación del documento ante el Consejo de Docencia se produjo después de diversas reuniones con decanos y directores de centros y departamentos en las que le demandaron un documento sobre el que empezar a hablar. “Ahí está el documento que recoge el modelo en el que cree el equipo rectoral, pero que es susceptible de muchos cambios y reflexiones”, reiteró Ruipérez.

Además, el rector manifestó su satisfacción por la disposición de los decanos y directores para colaborar en la elaboración de una propuesta de acuerdo a sus criterios y necesidades. “Vamos a esperar con calma hasta conocer el planteamiento de los decanos”, confirmó el mandatario de



Sarney descubriendo la placa de su visita al Centro de Estudios Brasileños. /BARROSO

la Universidad de Salamanca.

En cuanto al modelo propuesto por el equipo rectoral, Ruipérez reconoció que apuestan por una estructura de grandes centros aunque, insistió, “no es el único modelo posible”.

El Rectorado esperará, por lo tanto, a conocer la legislación en materia universitaria que planea el Gobierno de Mariano Rajoy y al nuevo mapa de titulaciones en el que ya está trabajando la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León aunque, según señaló ayer el rector, aún no conocen el borrador.

Elogios de Sarney a Amado

El Centro de Estudios Brasileños de la Universidad de Salamanca contó ayer con la presencia del expresidente de Brasil y actual presidente del Senado, José Sarney, que pronunció una conferencia acerca del escritor Jorge Amado. La visita de Sarney despertó una gran expectación entre los estudiantes brasileños que se forman en la Universidad de Salamanca y el expresidente del país no defraudó.

Minutos antes, Sarney explicó ante los medios las virtudes del escritor Jorge Amado, “el más leído de Brasil”, según afirmó el mandatario que destacó la capacidad creativa de Amado creando un universo literario con más de 5.000 personajes.

Además, Sarney descubrió una placa conmemorativa y fue nombrado miembro del Consejo del Centro de Estudios Brasileños.